
  

 

REUNIÃO DISTRITO INDUSTRIAL  

 

DATA: 12 de setembro de 2012, 11h00min horas. 

LOCAL: Sala 605 - ACIS 

PARTICIPANTES: Idmar Morais, Ademir Costella, André Luiz, José Kuhn, Vilson Santos e 

Antonio Leal. 

ATA Nr. 50 

O Sr. Idmar inicia a reunião agradecendo a presença de todos, e de imediato transfere 

a palavra para o senhor André Luiz conduzir a reunião, de imediato foi tratado o 

assunto referente ao aporte de recursos para o seguimento do projeto do distrito 

industrial, os senhores José Kuhn e Ademir Costella relatam que fizeram vários 

contatos junto à Prefeitura, inclusive o secretário senhor Roger, e que não obtiveram 

resposta sobre o referido assunto. O senhor André Luiz esclarece que o não repasse de 

verbas pode parar o projeto. Neste momento o senhor José Kuhn faz uma ligação 

telefônica para o senhor Prefeito, e agenda uma reunião em seu gabinete, hoje à tarde 

às dezessete horas, com a participação dos senhores Fernando de Paula, Ademir 

Costela, José Kuhn, José Tassinari e André Luiz, para tratarem do referido assunto. Na 

seqüência o senhor André Luiz faz uma explanação sobre o levantamento dos custos 

das obras de implantação do distrito industrial. Refere que as placas foram colocadas, 

que lhe seja enviado mensalmente o fluxo de caixa da conta do distrito industrial, para 

que possa acompanhar e projetar os gastos, e que é importante ter o portal 

transparência no site da ACIS. A comissão entende que ainda é cedo para promover 

uma palestra com representantes do Badesul para interessados em adquirirem áreas 

no distrito. O senhor Vilson explana sobre as ações necessárias par retirar as famílias 

que ainda encontram-se alojadas na área do distrito industrial. Nada mais, foi lavrada a 

presente ata. Antonio Leal.        

 


